



Oberbürgermeister
der Stadt Mannheim
Herrn Dr. Peter Kurz
Rathaus E 5
68159 Mannheim

Prof. Dr. Achim Weizel
Fraktionsvorsitzender

Holger Schmid
stellv. Fraktionsvorsitzender

Roland Weiß
Stadtrat

Christopher Probst
Stadtrat

1. Juli 2020

Antrag zur Sitzung des Gemeinderats am 2. Juli 2020

Radwegekonzept Feudenheim-Neuostheim-Seckenheim-Neckarau

Der Gemeinderat möge die Verwaltung beauftragen,

- das nachfolgend dargestellte Radwegekonzept auf seine kurzfristige Umsetzungsfähigkeit zu prüfen und die entstehenden Investitionsaufwendungen zu kalkulieren.

Begründung:

Die Carlo-Schmid-Brücke als wichtige Rad- und Fußwegverbindung zwischen Feudenheim und Neuostheim, oder sogar zwischen dem Norden und Süden Mannheims, ist momentan weder für Rollstuhlfahrer, Kinderwagen oder ältere Menschen mit Fahrrad oder Hilfsmitteln passierbar.

Es gibt auf Neuostheimer Seite lediglich einen steilen Treppenabgang. Mit einer kleinen baulichen Veränderung könnte man das Problem leicht lösen. Eine Direktverbindung von Feudenheim kommend Richtung Seckenheim wäre entlang der Seckenheimer Landstraße möglich. (siehe Fotomontage)



In einem weiteren Schritt kann die Verbindung zwischen Neuostheim und Seckenheim verbessert werden. Folgende Verbesserungen können hierdurch erzielt werden: Zum einen lässt sich die Fahrradwegführung gut auf dem Radweg nach Neckarau anbinden und auch eine Weiterführung in Richtung DHBW in der Hans-Thoma-Straße ermöglichen.

...2

Die Seckenheimer Landstraße sollte zukünftig auf jeweils eine Fahrspur reduziert werden. Der gewonnene Raum kann im südlichen Teil in einen Radweg umgewidmet werden. Auf dem Standstreifen im nördlichen Bereich, aktuell als Lkw-Parkplatz genutzt, können zusätzliche Pkw-Parkplätze entstehen. Der nicht barrierefreie Übergang in Höhe Coblitzallee soll durch eine ebenerdige, barrierefreie Querung mit Lichtsignalanlage ersetzt werden.



Durch den Wegfall des Steges könnten ältere Mitbürger aus Seckenheim, der Oststadt und Neuostheim mit dem ÖPNV ins Mühlfeld zum Einkaufen fahren. Die DHBW wäre an das Radwegenetz ange-schlossen und die Parkplatzproblematik im Mühlfeld gelöst

Fraktion Freie Wähler - Mannheimer Liste

Prof. Dr. Achim Weizel
Vorsitzender

Holger Schmid
stellv. Vorsitzender

Christopher Probst
Stadtrat

Roland Weiß
Stadtrat